
伊万里市立山代中学校   学校目標「心豊かでたくましく、志をもつ生徒の育成」 

Team-Yamashiro 
令和７年４月２８日 第２号 文責 吉富清昭 

 

体育大会に向けて「結団式」を行いました 
 先週２５日（金）の授業参観並びに PTA 総会・学年分会につきましては、ご多忙の中ご参会いただき

誠にありがとうございました。今後とも本校 PTA 活動・教育活動へのご協力を賜りますよう、よろしく

お願いいたします。 

 さて、本日より体育大会に向けて、２週間の練習がスタートしました。これに先駆け、２５日４時間目に

は「結団式」を行い、実行委員長・各団長から、全生徒・各団員に向けてメッセージが送られましたので

ご紹介します。 

◆実行委員長 

 全校のみなさんこんにちは！体育大会実行委員長になりました K．Y です。今年の体育大会のスロ

ーガンは、「瞬花終闘 優勝を目指し一致団結」に決まりました。 

このスローガンには、「団員一人一人が共に戦い、チーム一丸となって優勝を目指そう！」という意

味が込められています。また、瞬花終闘と生徒会スローガンあるように、「自分ならではの個性を生か

して、自分にしかできないやり方でチームに貢献しよう！」という意味も込められています。 

このスローガンのように団員一人一人が一致団結して取り組めば、勝ち負けに関係なく、とても最高

の体育大会になると思うので、みんなで練習を頑張って最高の体育大会にしましょう！ 

◆青団団長 

 みなさんこんにちは！私は今回の体育大会は、勝っても負けても笑顔で終われるものにしたいと思っ

ています。そのために、団長として頑張りたいことが2つあります。1つ目は「元気」です。明るく接して、

青団のみんなが楽しめる雰囲気をつくり、全員で盛り上がっていきたいです。2 つ目は「感謝」です。私

たちは日ごろから周りの人支えられています。だから、体育大会で支えてくれた友達や家族、地域の人

たちなどに感謝をします。 

 私たちの目標は優勝です。みんなで同じ目標に向かって一生懸命頑張りましょう。「青団、絶対に優

勝するぞー！」（おーーーっ！✊） 

◆赤団団長 

 赤団団長になりましたK.Rです。私はこれまでの生活で総務部代表を経験してきました。この経験を

できるだけ活かし、みんなをまとめ、この人についていきたいと思ってもらえるよう努力します。私は最

終的には勝ち負け関係なく、みんなが楽しかったと思えるような体育大会にしたいと思っています。そ

のために学年を越えて仲良くし、分からないことがあったら誰かに気軽に聞くことができる団にしたい

です。赤団の中には、ダンスが苦手な人も、走るのが苦手な人もいるかもしれないけど、さっきも言っ

たように勝ち負け関係なく楽しかったと思えるような最高の体育大会にしましょう！「赤団、頑張るぞ

ー！」（おーーーっ！✊） 

校長室より  

 給食後に歯を磨きながら教室棟を眺めると、各階で子どもたちも歯を磨いています。どちらからともなく手を

振り合うわずかな時間にとても癒されています。 


